
Keine Gottesdienste im Paul - Schneider - Haus

Liebe Gemeinde,

wie Ihnen vor nunmehr gut 4 Wochen mitgeteilt, haben wir unseren Erzbischof Kardinal
Meisner sowie unseren Weihbischof Dr. Wölki angeschrieben und darum gebeten, uns die
Gründe für das Zelebrationsverbot im Paul-Schneider-Haus mitzuteilen und die
Entscheidung noch einmal zu überdenken. Wir haben Ihnen auch versprochen, sie zu
informieren, sobald uns die Antwort vorliegt.

Sehr groß war unsere Hoffnung nicht, dass wir mit unserem Schreiben ein Umdenken
herbeiführen könnten, aber man konnte ja nicht wissen.

Leider bleibt Köln, wie kaum anders erwartet, bei seiner Auffassung.

Damit Sie sich selber ein Bild machen können, haben wir unser Schreiben sowie das
Antwortschreiben beigefügt.

Uns war es wichtig, Sie alle vorab und zeitnah zu informieren, auch wenn wir noch keine
Lösung präsentieren können. Der Pfarrgemeinderat wird sich in den nächsten Tagen
Gedanken darüber machen, wie er auf das Antwortschreiben reagieren wird und Sie dann
zeitnah über das Ergebnis informieren.

Wir wünschen Ihnen allen eine schöne Adventszeit und ein gesegnetes Weihnachtsfest.

lhr
PGR


